## Antrag Nr. 19-O-22-0011 Ortsvorsteher

## Betreff:

Storchenampel [Ortsvorsteher]

## Antragstext:

Mit Bezugnahme auf den Beschluss Nr. 0093 in der Sitzung vom 12.12.2018 wird der Magistrat gebeten, dem Ortsbeirat einen Vorschlag für die Umrüstung einer oder mehrerer Fußgängerampeln in Schierstein auf ein "Storchenmotiv" zu machen. Wie aus den Medien zu entnehmen ist wurden entsprechende Änderungen von Lichtzeichenanlagen bereits in mehreren deutschen Kommunen vorgenommen, jeweils unter Beachtung der bundesweit geltenden Rechtsvorschriften.

## Begründung:

Der Schiersteiner Ortsbeirat unterstützt den Magistrat gerne bei bedeutenden und großen Projekten wie dem Erreichen der Klimaziele, der Schaffung bezahlbaren Wohnraumes, Abbau von Bürokratie und weiteren, wichtigen Zielen.

Aber lebens- und insbesondere liebenswert wird eine Stadt gerade auch durch kleine weniger aufwändige Maßnahmen, durch die sich jedoch die Bürgerinnen und Bürger, aber auch Besucher, angesprochen fühlen.

Wie die öffentliche Resonanz nach unserem im Bezug genannten Antrag zeigt, ist die Einrichtung von "Storchenampeln" eine solche Maßnahme, die von den zuständigen Ämtern nicht mit der pauschalen Aussage "geht nicht" abgetan werden sollte. Wie andere Kommunen, z.B. kürzlich Emden, beweisen, geht es sehr wohl - wenn man nur will.

Es würde den Ortsbreirat Schierstein sehr freuen, wenn wir hier gemeinsam ein kleines Projekt umsetzen könnten.

Wiesbaden, 12.06.2019